

Sauvetage sur le retour

Chef de mission : Dentrus ROLTH

Membres de l'équipe : Ellior KAN / Sonax HASS / Pilotes des 2 chasseurs

An 1 Jour 127 :

Alors que le groupe a fini les négociations sur Sump et revient à leur base, un appel de détresse est capté entre deux sauts hyperspatiaux. L'appel vient du « Merveilleux », un yacht de luxe de Thyferra qui s'est fait aborder par des pirates.

La Colonel Olivia Mira ARMSTRONG ordonne à l'Amidala et son équipage d'aller secourir les passagers et d'arrêter l'attaque des pirates avec l'Adjudant-chef Dentrus ROLTH en tant que chef de mission.

L'Amidala, piloté par le Caporal-chef Ellior KAN, se dirige alors vers « le Merveilleux » escorté par 2 chasseurs spatiaux. Arrivé en vue des vaisseaux, collé à l'arrière du « Merveilleux » se trouve le vaisseau pirate qui a été modifié pour effectuer des abordages. Ellior hésite à ouvrir le feu sur le vaisseau pirate car il craint d'endommager le Merveilleux qui est beaucoup plus fragile. Il se retient alors et se place au dessus du Merveilleux, dans l'angle mort des 2 vaisseaux.

Durant son placement, Ellior écoute la conversation des pirates présents dans le poste de pilotage : les pilotes du « Merveilleux » ont laissé les communications ouvertes sans que les pirates ne s'en rendent compte. Il apprend ainsi que les pirates ne sont pas là par hasard mais pour kidnapper une personnalité présente dans le vaisseau.

Une fois en position pour la sortie de Dentrus, de Sonax et du droïde, Ellior active les brouilleurs de censeurs/communication afin de passer inaperçu. Après énormément de difficulté pour faire le trajet jusqu'à la terrasse du vaisseau en scaphandre dans l'espace, le groupe parvient à pénétrer l'étage piscine du « Merveilleux » où personne ne les attend.

Les escaliers en colimaçon sont descendus par le groupe pour atteindre la salle de détente. Plusieurs pirates sont dans le casino attenant à la salle de détente avec plusieurs otages en joue. Parmi les otages se trouvent 2 hôtesse de 23 et 26 ans, un homme de 35 ans bien bâti et un autre de 80 ans. Tous sont apeurés. Le corps d'une hôtesse gît dans la salle de détente. Dentrus, Sonax et le droïde ouvrent le feu dès qu'ils le peuvent et abattent les 3 pirates. Les otages maintenant libérés sont dirigés vers l'étage et conduit par Sonax qui vérifie aussi leurs blessures.

Dentrus et le droïde avancent ensuite le long couloir des cabines des passagers au fond duquel se trouve le poste de pilotage. Le droïde scanne les sources de chaleur tout en avançant le long du couloir et détecte :

- 2 sources de chaleur côte à côte allongées et immobile dans la 1^{ère} chambre de gauche
- 2 sources de chaleur l'une sur l'autre allongées et en mouvement dans la 2^{ème} chambre de droite
- 1 source de chaleur allongée et immobile dans la 3^{ème} chambre de gauche
- 1 source de chaleur allongée et immobile dans la 5^{ème} chambre de droite

- 2 sources de chaleur dans la 6^{ème} chambre de gauche (chambre VIP) avec l'une des sources de chaleur debout et l'autre à genoux.
- 5 sources de chaleur dans la 6^{ème} chambre de droite (chambre VIP) avec 1 source de chaleur recroquevillé au fond de la pièce et 3 sources de chaleur en combat contre 1 autre source de chaleur.
- 4 sources de chaleur dans le poste de pilotage

En pénétrant dans le poste de pilotage, les 2 pirates en train de discuter tranquillement en regardant les écrans se retournent en croyant qu'il s'agit d'alliés qui arrivent et sont surpris de voir Dentrus. Ce dernier n'attend pas que les pirates réagissent et les tue. Les 2 autres sources de chaleur sont les pilotes morts depuis peu de temps. Sur les écrans, les cameras de surveillance des salles de gardes des chambres VIP sont affichés :

- Celle de gauche, 1 pirate a en joue un homme de 82 ans qui est à genoux

Dentrus ouvre cette chambre VIP et tire sur le pirate sans sommation, manquant de peu de faire faire une crise cardiaque au vieil homme à genoux.

- Celle de droite, 3 pirates combattent une humaine au corps à corps mais qui parvient à leur tenir tête.

Le droïde est positionné devant la porte de la chambre VIP de gauche et la porte est ouverte à partir du poste de pilotage car verrouillé de l'intérieur.

Du cotés d'Ellior :

Ellior détecte l'arrivée des autorités de la planète proche et décide d'aller les intercepter afin de faire gagner du temps au groupe d'intervention. Pour ce faire, il désactive les brouilleurs de censeurs/communications et s'approche des vaisseaux des autorités avec les 2 chasseurs en escorte.

Arrivé à portée de tir, Ellior effectue un tir de sommation en direction des vaisseaux des autorités locales en les prévenant que les pirates sont en cours de neutralisation et que s'ils ne veulent pas être pris pour cible, ils devraient retourner d'où ils viennent et d'attendre que l'affaire soit résolue.

Suite à la démonstration de la puissance de feu des vaisseaux, les autorités rebroussement chemin momentanément.

Retour du cotés de Dentrus :

Au moment où la porte de la chambre VIP est ouverte, l'un des pirates est projeté contre le droïde avant de tomber au sol. Le droïde ouvre le feu sur l'un des 2 pirates restant et la garde du corps profite de l'inattention du dernier pour l'achever.

Dentrus reste planté et bouche bé devant la porte en découvrant l'identité de la garde du corps : Eïlina, la magnifique femme qu'il a soit disant croisée dans la forêt autour de la base de Dévaron lors d'une de ses rondes. Durant ses quelques secondes d'inattention, il subit plusieurs rafales de blaster en provenance de l'arrière du vaisseau. Malgré sa ceinture d'énergie et son armure, Dentrus est quand même grièvement blessé. Résistant à la douleur, il reprend ses esprits et tourne son arme vers l'ennemi. Il parvient à prendre l'initiative sur ce dernier et le canarde de tout ce qu'il peut. Sans ceinture bouclier et avec peu d'armure, l'état de l'ennemi n'est pas joli à voir.

Eilina s'approche rapidement de Dentrus avec que ce dernier ne perde conscience et le soigne avec une mystérieuse lumière bleu turquoise enveloppant la blessure.

Le pirate ayant atterri dans le couloir à l'ouverture de la porte est le seul qui ne soit pas mort. Il est ficelé et rapatrié par le Droïde vers l'arrière du vaisseau pendant que Dentrus discute un peu avec Eilina. Il apprend qu'elle sert de garde du corps à la « fille » du chef des Griffes Noires, la résistance des Vatrix de Thyphera. Dentrus, avec son accord, prend une photo d'elle afin de prouver qu'il n'avait pas rêver quelques semaines auparavant et discute de quelques trucs en privé.

Du cotés d'Ellior :

Alors qu'il revient après avoir fait peur aux autorités locales, il s'aperçoit que le vaisseau pirate s'arrache de force du « Merveilleux » et commence à fuir vers un vecteur d'hyperespace. Ellior met les gaz et tire un missile dès qu'il peut sur le vaisseau pirate. Ce dernier passe en hyperespace juste après avoir subi un tir de missile. Ellior estime que les chances du vaisseau de rester en un seul morceau pendant tout le trajet en hyperespace est très faible.

Les autorités locales, qui avaient fuis sous les sommations d'Ellior, reviennent avec des renforts. Le groupe quitte rapidement le Merveilleux pour rejoindre leur vaisseau pendant qu'Ellior calcule les coordonnées du point de rendez-vous livré par le dernier pirate en vie.

Le groupe se dirige au point de rendez-vous où la Vatrix devait être livré et découvre que l'Empire attendait les pirates pour la livraison et qu'un autre vaisseau des pirates de l'apocalypse est présent. La décision est prise d'éliminer le vaisseau pirate (Classe Mu), le vaisseau impérial (classe diplomatique H-2) et ses 2 escortes. Dès le début du combat, le vaisseau impérial fuit la zone pendant que ses escortes le couvrent mais la puissance de feu du vaisseau rebelle à raison des escortes et du vaisseau pirate assez rapidement pour empêcher le vaisseau impérial de prendre trop d'avance.

Ellior poursuit le vaisseau impérial et parvient à l'abattre avant de faire rapidement demi-tour pour fuir les renforts qui arrivent : des dizaines de tie en tout genre dont plusieurs Tie Défenseur, bien plus rapide que le vaisseau rebelle. Ces derniers lancent des missiles dès qu'ils sont à portée mais la plupart sont détruits par la poussière ionique et les tirs des artilleurs ce qui permet aux rebelles de passer en hyperespace avant de subir un coup fatal.

Après plusieurs sauts en hyperespace pour brouiller les pistes, les rebelles rentrent à la base pour faire état de la mission.

Informations apprises du seul survivant pirate :

Les pirates de l'apocalypse est un énorme groupe de pirate sévissant sur les secteurs de Beswenna et Kathol. Ils sont donc assez loin du secteur d'action habituel.

Steven Gafford était le chef de ce petit détachement et aurait travaillé pour le Soleil Noir (sans confirmation). C'est sa propre décision qui a amené le petit détachement de pirate dans ce secteur afin de rendre un service à un ami.

Information apprises d'Eiliana, la garde du corps du Vatrix :

La Vatrix est la princesse des Vratix (d'après les dire d'Eiliana car les Vatrix sont censés être hermaphrodite). Elle est l'espoir des Griffes Noires (Terroristes Vratix qui combattent pour les mêmes raisons et de la même façon que l'Alliance Rebelle mais à l'échelle de leur monde et de leur peuple).